

Luc 2, 22-39 Présentation de Jésus au Temple : Syméon et Anne

« Tout garçon premier-né sera consacré au Seigneur »

On offrait pour lui « un couple de tourterelles ou deux petits de colombes »

Marie et Joseph amènent Jésus au Temple pour le présenter au Seigneur comme le demandait la loi juive pour tout garçon premier-né (Lc 2, 22, 23). On offrait pour lui « un couple de tourterelles ou deux petits de colombes », l'offrande des pauvres. Syméon et Anne ont reconnu en Jésus celui par qui le salut devait venir pour Israël, le Messie (Lc 2, 29-32). Étonnés de ce qu'on disait de leur enfant, les parents avaient écouté les prophéties de Syméon et Anne, puis « ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth » (Lc 2, 39).

Un couple de tourterelles ou deux petits de colombes étaient l'offrande des pauvres pour la purification de la mère (Lv 12, 8).

Le récit montre la fidélité des parents de Jésus à la loi. Syméon salue l'avènement du Sauveur et dévoile à ses parents quelques nouveaux traits de sa mission.

(Commentaire TOB)